



収穫の秋

今年も、みんなで育てた野菜の収穫をしました。旧水梨小学校にある「いっぽ畑」では秋が深くなってもピーマンがたくさん採れていました。旧いっぽ近くの畑では、地域の方々のお手伝いもあって、サツマイモが豊作でした。土の中からたくさんのサツマイモが出てくるので、みんな大喜びでした。そのため、一生懸命にイモを集める姿を見ることができました。



気仙沼市産業まつりに参加

10月23日(日)に魚市場で開かれた産業まつりに参加し、生活介護事業の利用者の皆さんが制作したビーズアクセサリー等を販売しました。当日は、利用者の方や家族など、多くの方々にお出でいただきありがとうございました。おかげさまで、予想より遙かに多数の作品を市民の方々に提供することができましたし、みんなで作品を制作していることを理解していただいたと思います。嬉しいのは、購入した人のほとんどが、作品の質の良さを気に入って買ってくださったことです。胸を張って販売することができました。

ハロウィンで地域の家庭を訪問

ハロウィンは元々は欧米の行事でしたが、今では、日本でも、特に若者を中心に定着しています。いっぽでも子どもたちの楽しみの一つとして行事に取り入れています。今年も、水梨地域の家庭を訪問しました。子どもたちは、訪問先の家で「トリックオアトリート」と声をかけておやつをいただきます。子どもたちは、大好きな衣装はできるし、おやつはもらえるし、さらに出かけることができるというだけで、大喜びです。中には衣装をして待ってくださった家もあって、頭が下がる思いです。



ジャックオーランタン

大きなカボチャの中身をくり抜いて明かりをとす、ジャックオーランタン作りにも挑戦しました。大きなカボチャにスプーンで立ち向かい一生懸命中身を取り出しました。なお、このカボチャは食用に適さないカボチャを使っています。

焼きいもづくり

先月に掘ったサツマイモが甘くなる頃を見計らって、11月5日に焼きいも作りをしました。薪ストーブに火をたいて、ダッチオーブンの中で焼きいもにします。自分たちで収穫して、洗って干しておいたサツマイモを使っているのですから、利用者の興味はかなり高いものがありました。イモが焼けるまで待ちましたが、待った甲斐のある美味しさでした。



花だんの整理作業

夏の間目を楽しませてくれた花だんの花の整理作業を実施しました。サルビアやマリーゴールドの花を抜いて、来年の花壇の準備をします。子どもたちは真面目に取り組みました。



持ち物に名前の記入をお願いします。

寒くなって、子どもたちの服装も冬仕様になっています。新しい服にしたら、名前の記入をお願いします。また、持ち物にも名前があると助かります。よろしくお願いします。